



Kéa décroche la médaille d'or EcoVadis pour sa stratégie RSE intégrée

Malakoff, le 26 mai 2025 – Le cabinet de conseil en stratégie et transformation Kéa vient d'être distingué par la médaille d'or EcoVadis, qui le place dans le top 5 % des entreprises évaluées. Cette reconnaissance marque une progression significative pour Kéa, précédemment médaille de bronze en 2024, et récompense la trajectoire ambitieuse sur le long terme. La stratégie RSE du cabinet français s'inscrit dans une vision singulière du conseil en stratégie qui promeut une triple valeur de l'entreprise : économique, environnementale et sociale.

La transformation responsable : au cœur du modèle Kéa

Depuis sa création, Kéa a fait de la RSE un levier structurant de son projet et de sa stratégie d'entreprise. Kéa considère l'entreprise dans toutes ses dimensions – économique, sociale et culturelle – et promeut une vision du conseil à l'« européenne », où les organisations sont des acteurs de la société et les équipes au cœur des projets entrepreneuriaux.

La médaille d'Or décernée par l'agence de notation EcoVadis, référence en matière d'évaluation de système RSE, reflète et récompense la démarche équilibrée et cohérente de Kéa sur les quatre grands axes évalués :



- **Environnement** : une trajectoire carbone ambitieuse et un accompagnement actif des clients dans la création de valeur environnementale ;
- **Social** : une politique RH affirmée, traduite notamment par un index égalité professionnelle femmes-hommes de 99/100 (en 2025) ;
- **Ethique** : des engagements forts, avec l'adhésion au Pacte Mondial des Nations Unies et le lancement d'un manifeste éthique ;
- **Achats responsables** : avec la signature de la charte Relations Fournisseurs & Achats Responsables (RFAR).

Pour Kéa, cette distinction est bien plus qu'un aboutissement : elle réaffirme la conviction que la RSE n'est pas un sujet à part, mais une nouvelle exigence stratégique pour toutes les entreprises, quels que soient leur secteur ou leur taille. Kéa est par ailleurs certifié BCorp depuis 2021.

« À l'heure où les tensions se multiplient sur les ressources, que ce soient des matières premières ou les talents, et sur les modèles économiques, la transformation en responsabilité des entreprises est une nécessité. Chez Kéa, nous avons choisi d'aligner nos actes avec notre raison d'être, de faire de l'éthique, de l'environnement et de l'inclusion des moteurs d'innovation au même titre que le digital, la data, l'Intelligence Artificielle ou la prospective. Au-delà du score, ce que je retiens, c'est la dynamique collective qui se renforce autour de ces sujets. Il est clair pour moi que la performance d'une entreprise se mesure aussi à sa capacité à envisager avec attention ses parties-prenantes et son écosystème. Cette médaille d'or EcoVadis consacre un chemin collectif que je salue... et un cap que nous pensons vital pour toutes les entreprises qui veulent rester utiles demain », explique Arnaud Gangloff, Senior Partner et PDG de Kéa.

Pour en savoir plus, Kéa vient de publier son dernier [rapport de Comité de Mission](#)
Disponible sur demande ou téléchargement.

À propos de KÉA

Kéa est un cabinet de conseil français et européen en stratégie et transformation. Cabinet à rayonnement international et multi-spécialiste, ses expertises couvrent l'ensemble des enjeux de direction générale. Kéa allie savoir-faire distinctifs de stratégie et de transformation pour apporter aux dirigeants des modèles créateurs de valeur et construire avec eux l'économie de demain.

Depuis sa création, Kéa a noué des relations de confiance avec ses clients, autour de 10 secteurs clés : Distribution et Grande Consommation, Luxe, Agroalimentaire, Industrie, Construction, BTP & Immobilier, Services financiers & professionnels, Private Equity & Principal Investors, Environnement Energies & Utilities, Mobilité & Logistique.

Fort de son réseau international, le cabinet compte aujourd'hui plus de 900 consultants, dont 300 en France, avec 16 bureaux dans 13 pays (Allemagne, Angleterre, Australie, Autriche, Brésil, Chine, France, Italie, Maroc, Sénégal, Suède, Suisse et USA).

En mars 2020, Kéa est devenu "Société à Mission" : "*Entreprendre les transformations pour une économie souhaitable*" telle est sa raison d'être. Un an plus tard, le cabinet obtient la certification B Corp.

<https://www.kea-partners.com/>

<https://fr.linkedin.com/company/Kea-&-partners>

Contact presse

Wendy Röltgen – Groupe Kéa
06 87 00 22 26

wendy.roeltgen@kea-partners.com